

La Asociación de Empresarios de la alimentación, de enhorabuena

Proyecto de realización de un mercado central de frutas y verduras

Convocados los medios informativos por la Asociación de Empresarios de la Alimentación, con la presencia de su presidente, don Fermín Pedraza, vicepresidente, don Andrés Fernández Arroyo y varios vocales de la asociación, comenzó a las 9 de la noche de ayer, la rueda de prensa, en la que se nos dió a conocer la gran alegría que reinaba en el sector de la alimentación por el proyecto, -casi realización- de un Mercado Central de Frutas y Verduras y Lonja de Pescados, para la ciudad de Talavera y la comarca, e incluso para el beneficio de productores del Valle del Tíetar y zonas de la provincia de Avila.

Nos habla de la importancia de la reciente donación de la Caja Rural Provincial de Toledo, lo que demuestra la sensibilización de la sociedad hacia los niños y hacia el Centro. Ya en un contacto en Toledo con la Caja, expusieron la necesidad de conseguir un autocar para poder trasladar a los niños cuando salen del Centro a sus lugares de residencia, y de esta forma aprovechar el tiempo y no tener que esperar para trasladarse. Hay que tener en cuenta que los niños, cuanto más tiempo dedican a las terapias, más aprovechan, lógicamente.

Seguimos hablando de la situación de los centros privados y nos dice que espera que las nuevas autoridades sepan tener inquietudes hacia el Centro, e incluso apoyar con iniciativas e ideas la gran obra diocesana.

En cuanto a los sistemas pedagógicos, nos dice la directora que no cesan de estar al día, que es una constante renovadora ya que es totalmente necesario para conseguir una asistencia perfecta.

Por otro lado, el Centro se ha ido convirtiendo en un Centro Asistencial al nivel que le corresponde. No obstante, participamos en actos culturales de los que patrocina el Excmo. Ayuntamiento.

Hablamos del presupuesto global del Centro, que asciende a unos 40 millones de pesetas, de las 30 personas que componen la dotación del Centro y de los 125 niños y niñas actualmente dentro de las instalaciones. Observamos un celo y un afán nada comunes en

todo el personal docente, una labor de equipo tanto en terapia como en los distintos servicios. Se proyectan conferencias en la Casa de la Cultura para ir dando a conocer la gran labor que se realiza, aunque en realidad, la opinión pública ya tiene una gran noción de lo que el centro supone, no solo en la comarca, sino en toda la región de Castilla-La Mancha. Las necesidades están cubiertas, al menos las más importantes, las vitales y las más perentorias, ahora bien, cuando se presentan gastos extras, tal el caso del autobús o Sava para el traslado de los niños del Centro asistencial a sus respectivos domicilios, entonces sí es necesaria la ayuda y las aportaciones, como en el caso reciente de la Caja Rural.

Giramos una breve visita a las instalaciones, encontramos a niños con sus afanes con sus limitaciones, con sus trabajos repetidos, con la dedicación constante del personal docente. Toda una gran lección de amor, de ternura y de serenidad, que la sociedad ha de conocer a fondo.

Marisol Fernández Castellote, nos muestra unas fotografías a todo color maravillosas, conseguidas en una acampada reciente en la sierra de Gredos y podemos observar que algunas de ellas, por la ingenuidad, por lo sorprendente del gesto de los niños bien merecen figurar en algún poster con la Madre Teresa de Calcuta. Son fotografías con un gran mensaje y desde luego todo un símbolo.

FERALVA

Elección de Diputados Provinciales de la zona de Talavera

El pasado día 3 de junio de 1983 a las 10,30 de la mañana tuvo lugar en la junta electoral de Talavera de la Reina la elección de Diputados Provinciales correspondientes a la coalición AP-PDP-UL. Desde primeras horas de la mañana fueron llegando a la sede de AP de Talavera los concejales de la Coalición de la Comarca donde fueron instruidos convenientemente por el Diputado al Congreso Javier Pérez Olivares, para que se apoyara la lista oficial que estaba compuesta por Miguel Ángel Pérez Cabezas de Herrera,

Antonio Rivas Paniagua y el Alcalde de Navalcan Sisto Martínez.

Tras una intervención dura de la Alcaldesa del Real y alguna otra en el mismo sentido del Alcalde de los Navalmorales Javier Izquierdo, ambos aspirantes a la Diputación se procedió a la elección, saliendo elegidos los propuestos oficialmente.

Hay que hacer constar que los concejales del PDP en la comarca, aunque no estaban conformes por no haberles propuesto la coalición ningún Diputado han decidido votar disciplinadamente en aras a la conformidad concórdia que debe imperar en la coalición sin embargo en las esferas del PDP provincial hay cierto malestar por el comportamiento permanente duro de los socios de Alianza Popular; El tiempo aclarará muchas cosas.

MARBLA

Recientemente recibió una donación de un millón de pesetas de la Caja Rural Provincial de Toledo

El Centro, «Madre de la Esperanza», una lección de amor

La Directora nos espera a las 11,30. Rubia, dinámica acostumbrada al mando, Marisol Fernández nos recibe en su despacho y va contestando amablemente a nuestras preguntas. Nos comenta que lee EL CASTELLANO y que le gusta estar informada de todo lo relacionado con la región.

Puso el Sr. Pedraza de relieve la enorme satisfacción que le había producido su entrevista con el Alcalde, D. Pablo Tello, de quién dijo haberlo encontrado vivamente interesado en la realización del mercado. No ha regateado esfuerzo el Sr. Alcalde en la viabilidad del proyecto y nos ha animado a seguir adelante para que pronto sea una realidad. En cuanto a la ubicación del mismo, se especula con la zona de Talaverilla o el polígono de Torrehierro, lugar éste último con más posibilidades, por contar con unos accesos más idóneos y mejor acondicionados. En cuanto a la extensión y dimensiones del mercado, se nos habló

de 15.000 metros cuadrados, incluida lonja de pescado. Nos hablaba D. Andrés Fernández Arroyo de la durabilidad del Mercado, es decir que no se trata de una cosa provisional ni para salir del paso, sino que el proyecto encierra unos acondicionamientos que lo harán estable y duradero.

Se extendió después el Sr. Fernández Arroyo a las reivindicaciones del sector, largamente acariciadas no sólo en cuanto a la materialización del Mercado, sino a los beneficios del comercio de alimentación, de la falta de interés de la administración por el sector, de porcentajes mínimos establecidos desde el año 67, con unos márgenes

congelados. Nos habló el Sr. Fernández Arroyo de los segurísimos desplazamientos de la zona de influencia con el consiguiente beneficio de competitividad, beneficio en principio que llegará a 1.000 comerciantes y desde luego beneficio para el ama de casa que verá sustancialmente elevada la calidad del producto.

En cuanto a los asentadores, la figura del mismo será ofrecida a los almacenistas de Talavera, y ellos a su vez serán los encargados de la distribución del producto. La clasificación del mismo vendrá dado de origen. Todo un programa, todo un proyecto interesantísimo para el consumidor y para la calidad. Nos comentó el Sr. Fernández Arroyo las posibilidades del matadero y nos aseguró que era proyecto de la Consejería de Castilla-La Mancha. Finalmente, se nos manifestó que la asociación había acordado recientemente establecer contactos con la Federación Provincial de Comercio, de los que se estima conseguir beneficios.

Parece ser que las reivindicaciones del sector de la alimentación, que comenzaron el 1979, están canalizadas, que unos hombres y una Asociación, con inquietudes van a lograr unos de los proyectos que ellos consideran primordiales para Talavera y la comarca y por su supuesto para el mejor desenvolvimiento del sector de la alimentación, al parecer un tanto marginado.

FERALVA

JEDE MESA

INSTALACIONES ELECTRICAS

C/ Quintanar, 2
Teléfono: 22 54 00 (3 líneas)
TOLEDO

Avda. Francisco Aguirre, s/n
Teléfono: 80 44 74
TALAVERA DE LA REINA
(Toledo)

15%

DESCUENTO
AL
PRESENTAR
ESTE
ANUNCIO
EN LA
JOYERIA
MONTADA
Y
RELOJERIA

JOYERIA Y RELOJERIA DANIEL LOPEZ

C/ Armas, n.º 12. Teléf.: 22 10 57.
TOLEDO

ANTES DE COMPRAR
SU JOYA O RELOJ
VISITE ESTA JOYERIA

ESPECIALISTA: REFORMAS SU JOYA
Y REPARACIONES GARANTIZADAS

El Castellano